

Grußwort der Schulleitung

**Liebe Besucherinnen und Besucher unserer Homepage,
liebe Freunde des Enztal-Gymnasiums,**

das Schulleitungsteam des Enztal-Gymnasiums heißt Sie herzlich willkommen auf unserer Schulhomepage. Sie bildet in ihrer Gestaltung unser allgemein bildendes Gymnasium mit neunjährigem Bildungsgang in vielen Details ab. Je tiefer Sie in die virtuelle Welt unserer Schule eintauchen, desto vielgestaltiger und lebendiger entfaltet sie sich. Diese Entfaltung zeigt sich nicht nur in dem breitgefächerten Angebot von schulischen und außerschulischen Aktivitäten, Profilierungen oder Unterstützungsangeboten, sondern vor allen Dingen in den Menschen, die diese Aktivitäten durchführen, gestalten und erleben. Aus Unterricht, Gremien, Funktionen, Programmen, Plänen treten Menschen hervor, sprechen, handeln, gehen miteinander um. Unsere Schule lebt - flankiert von den Zielsetzungen ihres Leitbilds und pädagogischen Konzepts, das sich die Schulgemeinschaft selbst gegeben hat.

Wir laden Sie ein, unsere Schule mit ihren vielen Gesichtern bei einem virtuellen Rundgang zu entdecken. Informieren Sie sich über unser Bildungsangebot und die Aktivitäten, mit denen unsere Schülerinnen und Schüler, das Kollegium und die Elternschaft unser Gymnasium zu einem lebendigen Lern- und Lebensort gestalten. Gemeinsam mit unseren außerschulischen Partnern tragen sie zum individuellen Profil unserer Schule bei.

Wir betrachten Schule als eine ausgewogene Einheit aller am Schulleben Beteiligten. Im Zentrum unseres pädagogischen Handelns steht die Förderung des individuellen Bildungsprozesses unserer Schülerinnen und Schüler. Dieser Bildungsprozess auf dem Weg zum Abitur beinhaltet die Persönlichkeitsentwicklung und Partizipation an einer demokratischen, offenen und pluralistischen Gesellschaft.

Wir freuen uns, Sie bei einem Besuch am Enztal-Gymnasium persönlich begrüßen zu dürfen.

Herzliche Grüße

Andreas Enderle, Peter Boltz, Nancy Neuthinger & Matthias Maurer